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例年ならば、そろそろ ７月に入り、熱中症予防の配
１学期のまとめの時期と 慮も更に必要な時期となってい
いったところですが、今 ます。特に、今年度は１学期が
年はこれからもう一踏ん 例年より長くなったこともあ
張りです。 り、近年の猛暑を想起すると登
北校舎一階の西側掲示 下校時の対応も大切であると考

板には、全クラスの「な えます。学校では状況に応じて
かよし合い言葉」が掲示 教室のエアコンを稼働させ、良好な学習環境を整

されています。どの合い言葉にも、友達を思いやり えるようにしていますが、登下校中の暑さを防ぐ
協力し合う良いクラスでありたいという願いが込め 方法として少しでも役に立てば、ということで以
られています。そんな願いを大切にしながら、コロ 下の方法をご紹介します。

ナや猛暑に負けず、どの子も頑張ってほしいと願い 雨が降っていなくても傘をさして登校する
ます。引き続き応援をよろしくお願いいたします。

日陰をつくることで、頭部の温度が２～３度下
がるそうです。また、傘をさすことで 周りの人
との距離を確保でき、マスクを外しての登下校も
可能です。

6/26(金)に５年生の田植
首周りを冷やすネッククーラーをまくえ体験が行われました。
種類やサイズがたくさんあるようです。適した昨年度までは６年生が行

ものを上手に活用すれば有効なツールになるかもっていましたが、総合的な
しれませんね。学習の時間の学習内容を見

直し、今年からは５年生 ※ マスクについては体育や登下校、外遊びなど
が行うようになっていま 屋外でソーシャルディスタンスが確保できる場合
す。それに伴い、現６年生 は外すことも「可」としていますが、原則着用を
が体験できなくなったの お願いします。
で、今年だけは５・６年生
で一緒に実施しようと計画
をしていたのですが、コロ 先日、3年 2組の江口
ナ感染予防の関係でやむを 先生と 4年 2組の中村先
得ず５年生のみの活動と 生が学級活動の研究授業
なりました。 を行いました。

子供たちの中には田植え経験者も何人かいました 江口先生は食育の授業
が、ほとんどの子は初めてで、田んぼの泥の感触に で自ら「ベジタリマン」
歓声をあげ、楽しみながらも一生懸命に苗を植える に扮し子供たちの意欲を
ことができました。 ぐっと引き出しながら、
終始やさしく見守りご指導くださったＪＡの皆さ そして中村先生は新しい

んや麓まちづくり推進センター長さん、地域の皆 生活様式というタイムリ
様、お忙しい中本当にありがとうございました。 ーなテーマに着目させな

がら、子供たちそれぞれ
に今後の生活の在り方を

6/29(月)、学校の畑で１ 考えさせていました。

年生がサツマイモの苗植え 本校職員も若い世代が

を行いました。 増えてきましたが、そんな若い先生方のエネルギ

体験学習コーディネータ ーとやる気に溢れる指導ぶりに、周りの先生方も

ーの楢﨑タキコ先生のご指 たいへん刺激を受けています。

導のもと、子供たちは１つ
１つ丁寧に苗を植えていま
した。秋の収穫が楽しみで 昨年度の学校だより「麓っ子 1
す。大きなサツマイモがた 月29日号」でもお知らせをしてお
くさん穫れるといいです りましたが、今年度１学期通知表
ね。 の所見欄については記入せず、8
収穫後は、１年生みんな 月18日(火)～19日(水)の個人懇談

で焼き芋会をするように計 の中で、お子様の学習や生活の様
画しています。 子について詳しくお話をさせてい

ただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

田植え体験(５年生)

チームワーク
フ ッ トワーク
ネ ッ トワーク

熱中症に注意しましょうあと１ヶ月！頑張ろう１学期！

１学期の通知表について
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若い力に刺激を受けてます

サツマイモの苗植え(１年生)

泥の感触を味わって

一所懸命 植えました

楢﨑先生のお話

秋が楽しみです

ベジタリマン参上！

新しい生活様式を
見直そう


